

La Havane accueille à partir de demain une rencontre syndicale régionale



La Havane, 12 sept. (RHC).- La Havane accueille à partir de demain et jusqu'au 23 septembre, une réunion syndicale régionale.

A l'appel de la Confédération latino-américaine des Travailleurs publics, la rencontre analysera les problèmes auxquels se heurtent les employés publics.

Milexis Guisada, membre du secrétariat du syndicat national de l'administration publique, a fait savoir que des dirigeants syndicaux du Chili, du Brésil, de l'Uruguay, de la Colombie, de l'Équateur, du Guatemala et du Mexique, avaient confirmé leur participation à la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/105378-la-havane-accueil-a-partir-de-demain-une-rencontre-syndicale-regionale>



Radio Habana Cuba